

## Concluye con rezagos gobierno de Chimalhuacán

**POR GERARDO CAMPOS**

CHIMALHUACÁN, Méx. (OEM-Infomex).- Con múltiples rezagos en obra y en adeudos se encuentra la administración municipal de Chimalhuacán, a unos días de acabar su periodo de gobierno, a pesar de ello el alcalde, Marco Antonio Lázaro Cano, realizó un Tercer Informe de Gobierno con números halagadores con los que la población difiere.

“Nos faltan tres obras muy importantes de **agua potable** que están en proceso y con los techos financieros, éstas serán concluidas en septiembre debido a un retraso por parte de la Federación de los recursos del programa Hábitat 2009”, se-

ñaló el edil; quien destacó que aún están en proceso el segundo cuerpo de la Avenida del Peñón, el distribuidor vial del Bordo de Xochiaca y el parque ecológico recreativo del que se adquirió el terreno, el cual ya tiene un techo financiero de 5 millones para la primera etapa.

Al referirse a la universidad prometida, Lázaro Cano informó que sólo en mayo del presente año, quedó firmado por el rector de la Universidad Autónoma del Estado de México (UAEM) y el ayuntamiento de Chimalhuacán, un convenio mediante el cual la máxima casa de estudios del estado se compromete a que la Unidad Académica Profesional Chimalhuacán esté operando.

